

den Drumsticks rhythmische Sprechverse begleitete. So klang ein schöner Vormittag in Ruhe aus.

Uns hat das gemeinsame Spielen mit Ihnen und Ihren Kindern viel Spaß gemacht.

Heike Epp, Susanne Zeh, Christina Welz



Fotos: Kindergarten „Kinderreich“

Spielerisch die Welt entdecken! In der Vorschulgruppe des LernWerk e.V. sind Plätze frei geworden!

Für Kinder ab 4 Jahren



Foto: Dorothea Claßen

Maria Montessoris Materialien sind ein Baustein des Konzeptes unserer Schule. Gemeinsam entdecken wir die wundervollen Möglichkeiten dieser Materialien.

Um auch die weiteren Bausteine unseres Konzeptes kennenzulernen, gibt es die Möglichkeit, den Garten zu erkunden und gemeinsam Projekte zu verfolgen. Dabei achten wir auf respektvolle Kommunikation und werden wenn nötig Zeit damit verbringen, diese anzuleiten.

Damit Sie als Eltern gut informiert sind freuen wir uns, Ihnen unsere Arbeit am Samstag 21.10.2017, ab 14.00 Uhr (offener Anfang, Beginn 14.15) präsentieren zu dürfen.

In der darauffolgenden Woche beginnt dann der erste Block mit 6 Einheiten bis zu den Weihnachtsferien.

Wir sind: Dorothea Claßen, freie Montessoripädagogin und Sabine Betz, Naturpädagogin. Wir sind beide auch Mütter am Lernwerk e.V. seit vielen Jahren und haben so den direkten Bezug zur Schule und zum Verein.

Eine neue Gruppe beginnt am 21.10.2017 mit dem Infonachmittag für Eltern.

Bitte melden Sie sich an:
sekretariat@montessori-lernwerk.de



Schulen

Montessori-Schule

LernWerk e.V.

Einschulungsfeier

„Herzlich willkommen, Du bist nun Schüler an der freien aktiven Montessorischule und wir freuen uns sehr auf Dich!“ Mit diesen Worten versetzten die Lernbegleiterinnen Melanie Durban und Monika Hoffmann am 16. September 2017 nicht nur die 8 neuen Erstklässler in unheimlichen Stolz, endlich Schulanfänger zu sein, sondern trieben auch dem einen oder anderen Besucher ein Tränchen der Rührung in die Augen.

Vorangegangen war der offiziellen Aufnahme ein Theaterstück, das die Kinder der Grundstufe dem Publikum der berstend vollen Aula präsentierten.



Foto: Sören Milan

Hierbei war es den Grundstufenschülern besonders wichtig, ein selbst entworfenes Theaterstück auf die Beine zu stellen, das den neuen Erstklässlern den Schulalltag der Freien aktiven Montessorischule näherbrachte. Die Schüler konnten mit dem Theaterstück sehr eindrücklich wiedergeben, wie glücklich sie an ihrer Schule sind und wie wichtig ihnen das freibestimmte Lernen ist. Einen krönenden Abschluss fand die Einschulungsfeier im Fliegenlassen vieler bunter Luftballons - wobei jeder gedanklich mit einem guten Wunsch für die Kinder der ersten Klasse bestückt war. Mittlerweile werden die Luftballone schon irgendwo luftleer gestrandet sein - aber die Wünsche für eine schulische Zukunft mit Vertrauen, Respekt und bedingungsloser Unterstützung schwingen noch nach.



Feuerwehr

Freiwillige Feuerwehr
Zuzenhausen



Hauptübung 2017

Am Samstag, den 30.09.2017, führten wir unsere alljährliche Hauptübung mit den Kameraden der Feuerwehr Hoffenheim durch.



Übungsobjekt war der Städtische Kindergarten in Hoffenheim. Dort wurde ein Innenangriff mit Menschenrettung sowie sämtliche Riegelstellungen durchgeführt.